

## Polsek Warungkondang Gelar Gatur Pagi, Kapolsek Sampaikan Apresiasi

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 22, 2024 - 12:20



Polres Cianjur Polda Jabar — Hari Rabu tanggal 22 Mei 2024, Personel Polsek Warungkondang melaksanakan kegiatan gatur pagi sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Cianjur. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat serta meningkatkan kedisiplinan anggota kepolisian.

Kapolsek Warungkondang, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan gatur pagi tersebut. "Kami mengapresiasi kesigapan dan dedikasi Personel Polsek Warungkondang dalam melaksanakan gatur pagi. Kegiatan ini bukan hanya sebagai bentuk kedisiplinan anggota, tetapi juga sebagai pelayanan prima kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan gatur pagi tersebut melibatkan seluruh personel Polsek Warungkondang untuk berpatroli di sejumlah titik strategis guna memantau dan mengawasi situasi keamanan di wilayah hukumnya. Hal ini sebagai bentuk responsif terhadap potensi gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman bagi masyarakat yang sedang beraktivitas di pagi hari.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., juga turut memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Polsek Warungkondang. "Kedisiplinan dan pelayanan prima merupakan hal yang sangat penting dalam menjaga citra dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik," kata Kapolres.

Dengan adanya kegiatan gatur pagi yang rutin dilakukan, diharapkan dapat tercipta situasi keamanan yang kondusif di wilayah Polsek Warungkondang, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari. Kerjasama dan komitmen yang kuat antara anggota kepolisian dengan masyarakat menjadi pondasi utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.